

## Relevan el rol de Pedro Ducci, ejecutivo clave en el nuevo aire de la minera

Ingeniero civil industrial y gerente general de Andes Iron, ha sido pieza clave en el desarrollo y defensa del proyecto Dominga, una de las iniciativas más controvertidas y esperadas en la industria minera chilena. Con una trayectoria destacada en inversiones y finanzas,

Ducci lideró la estrategia legal y técnica que ahora tiene a Dominga en una posición favorable tras el reciente fallo del Primer Tribunal Ambiental, que vuelve a dar vida a la iniciativa que lleva años judicializada.

En los últimos días, el

proyecto minero Dominga ha vuelto a estar en el foco de las miradas tras un fallo del Primer Tribunal Ambiental de Antofagasta que anuló la decisión de rechazo emitida por el Comité de Ministros en enero de 2023.

El fallo del tribunal declaró «ilegal» la resolución del Comité de Ministros, seña-

lando que esta no respetó una sentencia previa firme del mismo tribunal en 2021, vulnerando principios como la imparcialidad, la cosa juzgada y la confianza legítima.

El gerente general de Dominga es Pedro Ducci, hombre clave en la compra de Dominga y quien ha liderado la estrategia legal y técnica de la empresa en los últimos años. Según cercanos, hubo mucha conformidad y satisfacción del ejecutivo tras conocerse la noticia del fallo del



tribunal. Había altas expectativas de que se les diera la razón en su alegato.